



KR GROUP  
http://www.krjogja.com

# Kedaulatan Rakyat

Suara Hati Nurani Rakyat

Terbit Sejak 27 September 1945



BERLANGGANAN  
SCAN BARCODE



RABU KLIWON

4 DESEMBER 2024 (2 JUMADILAKIR 1958 / TAHUN LXXX NO 68)

HARGA RP 4.000 / 16 HALAMAN



Kapuspenkum Kejaksaan Hari Siregar (tengah) menunjukkan uang sitaan dalam konferensi pers terkait kasus TPPU PT Darmex Plantation yang berada di bawah naungan PT Duta Palma Group di Kejaksaan Agung, Jakarta, Selasa (3/12/2024).

## DUGAAN KASUS TPPU PT DUTA PALMA Kejagung Sita Uang Rp 288 M

JAKARTA (KR) - Kejaksaan Agung (Kejagung) menyita kembali aset berupa uang senilai Rp 288 miliar dari tersangka korporasi PT Darmex Plantation yang berada di bawah naungan PT Duta Palma Group terkait dengan kasus tindak pidana pencucian uang (TPPU). Penyitaan itu terkait dengan tindak pidana korupsi dalam kegiatan usaha perkebunan kelapa sawit yang dilakukan oleh PT Duta Palma Group. Direktur Penyidikan Jaksa Agung

Muda Bidang Tindak Pidana Khusus (Jampidsus) Kejagung Abdul Qohar dalam konferensi pers di Gedung Kejaksaan Agung, Jakarta, Selasa (3/12) mengatakan, dalam kasus tersebut Kejagung telah menetapkan seorang tersangka, yakni Surya Darmadi yang saat ini sudah diputus di pengadilan. Selain itu, Kejagung juga telah menetapkan lima tersangka korporasi untuk tindak pidana korupsi dan TPPU, yakni PT PS, PT PAL, PT SS, PT

BBU, dan PT KAT serta tersangka korporasi kasus dugaan TPPU, yaitu PT Asset Pacific.

"Lima perusahaan perkebunan tersebut secara melawan hukum telah melakukan kegiatan usaha perkebunan kelapa sawit dan kegiatan pengelolaan kelapa sawit di lahan yang berada dalam kawasan hutan, tidak ada pelepasan kawasan hutan di Kabupaten Indragiri Hulu, Provinsi Riau," ucapnya.

\* Bersambung hal 7 kol 1



## Analisis Diabetes pada Anak

Dr dr FX Wikan Indrarto SpA

DIABETES merupakan penyakit metabolik yang menyebabkan kadar gula darah menjadi tinggi. Penyakit ini sering dialami oleh orang dewasa, tetapi pencegahannya harus dimulai sejak anak-anak. Menurut Federasi Diabetes Internasional (IDF), diperkirakan 1,1 juta anak dan remaja (di bawah usia 20) saat ini hidup dengan diabetes tipe 1 di seluruh dunia. Selain itu, lebih dari 132.000 anak dan remaja didiagnosis dengan diabetes tipe 1 setiap tahun, termasuk di Indonesia.

Ada banyak faktor yang dapat meningkatkan risiko anak mengalami diabetes tipe 1, mulai dari genetik atau keturunan karena gen seperti HLA-DR3 atau HLA-DR4, kerusakan organ pankreas tanpa penyebab yang jelas, atau mengalami infeksi virus dengan sistem kekebalan tubuh yang berfungsi secara keliru, yaitu justru menghancurkan sel penghasil insulin (islet) di pankreas.

\* Bersambung hal 7 kol 1

JADWAL SALAT	Zuhur	Asar	Magrib	Isya	Subuh
	11:32	14:57	17:49	19:04	03:50

Rabu, 4 Desember 2024 Sumber: Kementerian Agama Kanwil Provinsi DIY

## PSU PILKADA TERSEBAR DI 22 PROVINSI DPR Minta KPU Tingkatkan Partisipasi

JAKARTA (KR) - Anggota Komisi II DPR RI Mohammad Toha meminta Komisi Pemilihan Umum (KPU) meningkatkan partisipasi pemilih di daerah yang akan melakukan pemungutan suara ulang (PSU) Pilkada Serentak 2024.

"KPU harus berusaha agar masyarakat antusias memberikan hak pilih mereka di TPS, sehingga tingkat partisipasi pemilih bisa meningkat," kata Toha dalam keterangannya di Jakarta, Selasa (3/12).

Rencananya, pemungutan suara ulang (PSU), pemungutan suara lanjutan (PSL) dan pemungutan suara susulan (PSS) dilaksanakan di 287 tempat pemungutan suara (TPS) di 22 provinsi di Indonesia. Rinciannya, 46 TPS melakukan PSU, 231 TPS melaksanakan PSS dan 10 TPS akan menggelar PSS. Ia memperkirakan jumlah itu kemungkinan akan terus bertambah, karena masih menunggu rekomendasi Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) dan laporan kejadian dari daerah. KPU pun masih terus mengikuti perkembangan di daerah.

Oleh karena itu, KPU harus bekerja keras melaksanakan pemungutan suara ulang, lanjutan dan pemungutan suara susulan dengan baik. Berdasarkan laporan organisasi masyarakat sipil dan hasil riset lembaga survei, partisipasi pemilih dalam Pilkada Serentak 2024 kali ini rendah. Bahkan, ada partisipasi pemilih yang di bawah 50 persen.

\* Bersambung hal 7 kol 5

## 8 JUTA WNI BEKERJA DI LUAR NEGERI Empat Kementerian Atasi Pekerja Migran

JAKARTA (KR) - Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Muhamad Tito Karnavian mengatakan empat kementerian resmi menjalin kerja sama dengan diawali penandatanganan nota kesepahaman untuk mengatasi permasalahan pekerja migran Indonesia (PMI).

"Nota kesepahaman ini merupakan langkah untuk pegangan, dalam rangka membuat program melindungi masyarakat yang menjadi pekerja migran atau akan menjadi pekerja migran," kata Tito di Jakarta, Selasa (3/12).

Ia mengatakan empat menteri yang menjalin kerja sama dalam penanganan PMI yaitu Menteri Tenaga Kerja, Menteri Desa, Menteri Pelindungan Pekerja Migran Indonesia (P2MI) dan Menteri Dalam Negeri yang merupakan pengawas pemerintah daerah.



Menaker Yassierli, Mendagri Tito Karnavian, Menteri PPMI Abdul Kadir Karding, dan Menteri PDT Yandri Susanto usai penandatanganan SEB Empat Menteri tentang Penguatan Tata Kelola Penempatan dan Perlindungan Pekerja Migran Indonesia di Jakarta, Selasa (3/12/2024).

Menurut Tito, permasalahan PMI ini perlu diperhatikan, baik ketika di dalam maupun di luar negeri, karena mereka rentan terhadap problem.

Tito menjelaskan, dari data yang ada terdapat 8

juta warga Indonesia bekerja di luar negeri dan paling banyak pada sektor yang tidak mempunyai keterampilan (nonskill) dan mereka yang rentan terhadap permasalahan.

\* Bersambung hal 7 kol 1

## PENAHANAN TERSANGKA DIPERPANJANG Korban Asusila Tunadaksa 13 Orang

MATARAM (KR) - Komisi Disabilitas Daerah Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) mengungkapkan, korban tindak pidana asusila dari tersangka berinisial IWAS yang merupakan seorang penyandang disabilitas tunadaksa berjumlah 13 orang. Dari 10 orang yang baru masuk pelaporan ke KDD NTB tersebut, terdiri atas tujuh orang usia dewasa dan sisanya masih usia anak.

"Dari yang sudah di-BAP (berita acara pemeriksaan) di penyidikan kepolisian itu tiga orang, ditambah yang baru disampaikan ke kami itu 10 orang, jadi totalnya 13 orang," kata Ketua Komisi Disabilitas Daerah (KDD) NTB Joko Jumadi di Mataram, Selasa (3/12).

Untuk korban usia anak, Joko memastikan bahwa KDD telah menyerahkan penanganan laporan kepada Lembaga Perlindungan Anak (LPA) Mataram. "Kalau memang nantinya (korban usia anak) sudah siap (melaporkan), kami akan bantu koordinasikan dengan Polda NTB," ucap dia.

Mengenai rentang waktu kejadian, Joko mengatakan paling lama itu terjadi pada tahun 2022 dengan korban satu orang usia anak. Sisanya terjadi pada tahun 2024. "Jadi, dari 13 korban ini, hanya satu orang yang kejadiannya tahun 2022, sisanya tahun 2024," kata Joko.

Untuk modus tersangka yang dilaporkan korban, ia menegaskan masih sama dengan keterangan yang lain, IWAS mengandalkan komunikasi verbal yang dapat mempengaruhi psikologi korban. "Untuk yang anak-anak tiga orang, itu modusnya dipacarin."

\* Bersambung hal 7 kol 5

## KALAH 1-2 DARI DEWA UNITED Rekor PSS Kian Memburuk

anyra dari luar kotak penalti meluncur deras ke sisi kiri gawang Alan Bernardon.

PSS kerja keras untuk menyamakan kedudukan setelahnya. Gustavo Tocantins membuat skor imbang

1-1 pada menit 26. Memanfaatkan umpan Cardoso, Gustavo Tocantins mencekik gol dari jarak dekat.

Skor imbang membuat pertandingan berjalan makin menarik.

\* Bersambung hal 7 kol 1



Pemain PSS Sleman Fachruddin Aryanto (kanan) mengawal pemain Dewa United Alex Martins Ferreirra dalam pertandingan BRI Liga 1 di Stadion Pakansari, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Selasa (3/12/2024).



● KAMIS 28 November 2024 hujan turun sangat deras. Usai nyoblos, adik ipar mengajak jalan-jalan ke City Mall. Keponakan saya yang berusia empat tahun turun dari mobil, berkata, "Awas, Mi, banyak genangan air. Genangannya dalam." Sandalnya sudah basah karena berada di genangan air. (Fitriani Eka, Jalan Jenderal Sudirman RT RW 002/004 Muara Enim, Sumatera Selatan 31351)-f